

ICT 活用のルールを検討しました



今年度も、児童会が中心となって、ICT の活用について、ルールの検討を行っています。

まず、児童会が全校生にアンケートをとりました。その結果をもとに、今年度の ICT 活用のルールの見直しを行っています。

先日より、業間の休み時間などを使って、児童会が打合せを行っていました。

本日、夏休みを前に、終業式の後に、全校生に向けて、平荘っ子の「ICT 活用のルール」について共通理解を図りました。

保護者の皆様、本校の「ICT 活用のルール」をご家庭でも話し合ってください、正しくインターネット等が活用できますよう、お声がけをよろしくお願いいたします。



- 【児童会が実施したアンケート結果より】
- ▲「chrome book は学習のために使う」というルールが、守られていない人がいる。
 - ▲ゲーム・スマホ・chrome book などを使う時間をお家の人と決めていない人がいる。
 - ▲ゲーム・スマホ・chrome book をやめる時刻を決めていない人がいる。

一人一人が、自覚をもって、ICT を活用できるようにしていきたいです。



みんなで、ICT 活用のルールを守って、気持ちよく過ごしましょう。

両荘夏まつり用のあんどん作り《1年生》

8月5日の両荘夏まつりに向けて、1年生が、あんどんの絵を描きました。放課後に、職員で、あんどんの枠に子どもたちの絵を貼り合わせました。素敵なあんどんが出来上がりました。子どもたちの力作を、お楽しみください。



夏真っ盛りです

玄関前の大きなクスノキやケヤキの所に行くと、毎日、元気にセミが鳴いています。子どもたちが、「わーっ、大きな鳴き声。うるさいくらいだ〜。」と言いながら木を見上げますが、なかなかセミが見つからないようでした。また、夏と言えば「ひまわり」です。今年も、校庭に、黄色い元気な『はるかひまわり』が咲いています。

明日からは、子どもたちが待ちに待った夏休みです。暑さに負けず、熱中症にも注意をして、元気に過ごしてほしいと思います。



砂場やシャボン玉の学習をしました（1年生：生活科）



1年生は、生活科の学習で、夏を楽しみました。暑さに負けず、元気に活動ができました。